

## Yunahar : Enam Kewajiban Umat Terhadap Al-Qur'an

Jum'at, 11-11-2016

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, YOGYAKARTA-** Al-Qur'an merupakan suatu kitab penyempurna dari kitab-kitab sebelumnya dan juga merupakan petunjuk bagi setiap umat dalam menjalankan segala aspek kehidupan. Oleh sebab itu, Al-Qur'an merupakan bagian yang sangat penting dalam ruang lingkup seluruh umat.

Yunahar Ilyas, Ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah menyebutkan ada enam kewajiban yang harus dilakukan umat terhadap Al-Qur'an, "Al-Qur'an itu harus diimani seluruhnya, membacanya, memahaminya, mengamalkannya, mengajarkannya serta yang sangat penting juga adalah membelanya, itu lah beberapa kewajiban kita sebagai umat islam terhadap Al-Qur'an".

Selanjutnya, Yunahar menambahkan bahwa enam kewajiban tersebut sangatlah penting dan benar-benar harus dilakukan, termasuk kewajiban untuk membelanya.

"Untuk menjaga kemurnian Al-Qur'an, maka setiap umat haruslah dapat membela kitab tersebut, yakni diantaranya adalah dari pemalsuan, manipulasi, dan penghinaan atau penistaan." ucap Yunahar pada saat memberikan taushiyah dalam acara serah terima rumah tarjih yang dilaksanakan oleh Majelis Tarjih Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Kamis (10/11) di Kauman.

Selain itu, Yunahar juga menyampaikan bahwa Muhammadiyah memiliki cara tersendiri dalam memahami Al-Qur'an tersebut.

"Ada tiga cara yang dilakukan oleh Muhammadiyah dalam memahami Al-Qur'an atau ajaran Islam, yakni adalah secara independent, konfrehensif, dan integral," tegas Yunahar Ilyas.

Ia melanjutkan, bahwa orientasi Muhammadiyah dalam memahami ajaran Islam adalah dengan berdasarkan dalil-dalil yang ada dan bukan berdasarkan mahdzab. Walaupun tidak sepenuhnya seperti itu, karena tetap dari mahdzab tersebut dijadikan sebagai suatu acuan.

"Oleh sebab itu, sebagai umat muslim yang berpegang Teguh kepada Al-Qur'an dan hadist, maka kita harus memahami bagaimana cara mengamalkannya serta yang terpenting adalah bagaimana kita dapat mengimplementasikannya,"tutupnya. (mona)

Kontributor : **Bobby Gilang**

**Berita Nasional**